
Protokoll:

Die CDU-Fraktion rege an, eine halbjährliche Evaluierung durchzuführen, um zu schauen ob
es zu Mindereinnahmen komme.

Herr Golly rät dem Ausschuss, erst nach einem Haushaltsjahr zu evaluieren und die Daten
auszuwerten.

Die SPD-Fraktion bittet vor den Haushaltsberatungen 2024 die Daten auszuwerten
dahingehend, wie rege das Angebot genutzt wird.

Die Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion schlägt die Durchführung einer Befragung vor, ob man
die Angebote auch nutzen würde, wenn es das Angebot nicht gäbe; beziehungsweise welche
Personen sich diese Angebote erst wegen der Ermäßigung leisten können.

Die LINKE-PARTEI-Fraktion und die WGS-Fraktion unterstützen diese Beschlussvorlage.

Auch die FDP-Fraktion unterstütze die Beschlussvorlage und auch die Evaluierung im
Hinblick auf die Mindereinnahmen und im Hinblick auf die generelle Nutzung des Angebots.

Die AFD-Fraktion könne der Beschlussvorlage in der aktuellen Form nicht zustimmen.

Rm Knopp (CDU-Fraktion) bittet aufgrund Beratungsbedarf hier ohne Beschluss zu
verbleiben.


